



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Asociación Civil Abuelas de Plaza de Mayo es una organización de derechos humanos argentina, que tiene como finalidad localizar y restituir a sus legítimas familias todos los niños secuestrados-desaparecidos por la última dictadura militar (1976-1983), crear las condiciones para prevenir la comisión de ese crimen de lesa humanidad y obtener el castigo correspondiente para todos los responsables. Está presidida por Estela Barnes de Carlotto y tiene su sede central en Buenos Aires. Hasta agosto de 2015, las Abuelas han recuperado la identidad original de 117 nietos. Han sido nominadas en cinco ocasiones al Premio Nobel de la Paz. El 14 de septiembre de 2011, recibieron el premio Felix Houphout-Boigny, otorgado por la UNESCO, por su trabajo en materia de Derechos Humanos.

Durante el autodenominado Proceso de Reorganización Nacional (1976-1983), Argentina estableció una metodología de eliminación masiva de opositores, que ha sido considerada judicialmente como un genocidio durante el cual fueron detenidas-desaparecidas miles de personas, con utilización en gran escala del Centro Clandestino de Detención (CCD), donde se procedía a su tortura, asesinato y desaparición de los cuerpos. En ese contexto, los hijos de los detenidos-desaparecidos fueron tratados por las fuerzas represivas como botín de guerra para lo cual se planificó detalladamente, incluso por escrito, un sistema de detención de embarazadas, partos clandestinos, falsificación de identidades y simulación de adopciones. De esa manera, alrededor de quinientos niños fueron apropiados y privados de su identidad, y en muchos casos llevados a vivir con personas que en realidad fueron autores, partícipes o encubridores del asesinato de sus verdaderos padres.

La presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo brindó detalles sobre el hallazgo de la hija de desaparecidos que hace apenas algunos días confirmó su verdadera identidad. La nieta 117, nacida en marzo de 1978, es hija de los mendocinos Walter Domínguez y Gladys Castro.

"Bienvenida nieta 117 y por muchos nietos más", expresó Carlotto en una rueda de prensa en la sede de Abuelas, en la que destacó que "el derecho a la identidad se recupera una vez más con la ayuda de un Estado empeñado en promover derechos".

Por ello:

Autora: Sandra Recalt.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- A la Asociación Civil Abuelas de Plazo de Mayo,
su beneplácito por la recuperación del nieto n° 117.

Artículo 2°.- De forma.